



**Déclaration du Groupe de Rio en soutien des institutions
démocratiques du Paraguay**

Les États Membres du Groupe de Rio, en prenant connaissance de la dénonciation effectuée par le Président de la République du Paraguay, Fernando Lugo, expriment leur soutien ferme à l'institutionnalisme démocratique en ce pays là, et leur refus à n'importe quelle tentative de le tourner vulnérable. Au même temps, ils réaffirment leur complet support au Président Constitutionnel Fernando Lugo, qui a été légitimement élu dans un procès libre et démocratique.

Cuernavaca, Morelos, le 2 septembre 2008.

* * *